

★ | ABONNÉS

«J'veux du Soleil» en streaming à Comines

Crise sanitaire oblige, le festival « J'veux du Soleil » organisé à Houthem par la maison des jeunes « Carpe Diem » de Comines a été annulé pour cette année.



Par Sudinfo

Publié le 13/06/2020 à 14:25



Alors qu'il était programmé sur scène le 26 juin, les organisateurs ont trouvé la parade pour offrir tout de même plusieurs sessions musicales aux festivaliers. « Le festival aura bien lieu finalement et se déroulera de façon virtuelle », ont annoncé les organisateurs. « Le festival « J'veux du Soleil » est un événement porté par la MJ Carpe Diem depuis 15 ans. Différents jeunes « carpediemistes » ont façonné ce rendez-vous musical à leur image, au fil des ans. Organisé fin juin à Houthem, l'événement rassemble en moyenne 1.000 personnes sur son site. La volonté est de faire découvrir des groupes de musique aux styles éclectiques, de permettre à des artistes locaux de se lancer. »

Aider les artistes

Le festival s'ouvre également à un public familial. « Les jeunes s'expriment aussi à travers des créations sur le site et soulèvent çà et là certaines questions sociétales, toujours dans la joie et la bonne humeur. Cette année, nous donnons donc rendez-vous à nos fidèles festivaliers pour une édition virtuelle. Un rendez-vous pour découvrir ou redécouvrir des artistes locaux et un live band, belge, La Jungle. Ce sera l'occasion de soutenir nos artistes en leur permettant d'exercer leur art et d'être rémunérés. » Au niveau pratique, le festival pourra être suivi via un lien sur le site internet mixcloud.com et en partie sur Facebook. Radio Libellule diffusera également l'événement sur ses ondes.

« Les artistes eux seront à la maison des jeunes, d'où ils joueront en live rien que pour nous et donc chez vous, mais par caméra interposée. » Le festival aura lieu le vendredi 26 juin prochain, de 18h à 23h. Dans l'ordre d'apparition : Redwood Dub, La Jungle, DJ Mac Allister, Rachid Seleka et Junior MC.

